



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



Destino **MEDITERRÁNEO**

Itinerario **Valencia, Barcelona, Marseille, Genoa, Livorno, Civitavecchia, Valencia**

Barco **MSC ORCHESTRA**

Puerto de salida **Valencia, España**

Fecha de salida **28 Marzo 2026**

Fecha de llegada **4 Abril 2026**

Duración **7**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Barcelona, España**Domingo 29 Marzo 2026****BCN02 - LO MEJOR DE BARCELONA: GAUDÍ, MONTJUÏC Y PLACERES DE COMPRAS**

RUTA PANORÁMICA



English,Italian,French,German,Spanish

Descubra la esencia de Barcelona en este animado recorrido de cinco horas que lo llevará a conocer los lugares más emblemáticos y las maravillas arquitectónicas de la ciudad. Desde vistas panorámicas desde Montjuïc hasta las fantásticas creaciones de Antoni Gaudí y las elegantes avenidas comerciales, esta excursión combina cultura, belleza y tiempo libre en equilibrio perfecto. Detalles de la excursión La excursión comienza con un breve traslado en autobús de unos 15 minutos hasta la colina de Montjuïc, donde se realizará una breve parada fotográfica (15 minutos) para disfrutar de vistas espectaculares del horizonte de la ciudad. A continuación, un trayecto panorámico de 20 minutos le llevará al centro de la ciudad para alcanzar el monumento más emblemático de Barcelona: la Sagrada Familia, la extraordinaria y aún inacabada basílica de Antoni Gaudí, en construcción desde 1882. Tras una caminata de 15 minutos desde el autobús, dispondrá de aproximadamente 70 minutos para explorar el exterior de esta obra maestra modernista. Admire sus fachadas ricamente decoradas, con animales esculpidos como serpientes y caracoles, tome hermosas fotografías y escuche al guía que compartirá información sobre la visión única de Gaudí y su legado arquitectónico. Después de una caminata de 15 minutos de regreso al autobús, disfrute de un trayecto de 20 minutos por la elegante avenida Passeig de Gràcia, donde podrá observar otras obras célebres de Gaudí, como la fascinante Casa Batlló, con sus balcones ondulados y fachada de mosaico. Tras descender del autobús, la siguiente parte de la excursión incluye aproximadamente 1 hora y 40 minutos, que incluyen: el tiempo para llegar a La Pedrera (Casa Milà), aproximadamente 15 minutos por trayecto, una breve parada para fotografiar su fachada ondulada y unos 30 minutos de tiempo libre para compras. Un viaje de 30 minutos en autobús le llevará de regreso al puerto, concluyendo la excursión. Sin embargo, si el tiempo lo permite y prefiere permanecer más tiempo en la ciudad, puede optar por dejar el grupo y regresar de forma independiente al barco utilizando el servicio de lanzadera desde el centro de la ciudad (World Trade Center) hasta el puerto. Información importante: Debido a las restricciones de tráfico en la zona de la Sagrada Familia, el autobús hará una parada cercana, siendo necesario caminar unos 15 minutos en cada dirección. Los participantes que opten por permanecer en la ciudad deben asegurarse de disponer de tiempo suficiente para llegar al punto de recogida de la lanzadera y regresar puntualmente al barco. Planifique cuidadosamente su ruta y horarios. Esta excursión se realiza principalmente a pie. Aunque la excursión incluye un largo recorrido a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar, pero se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Algunas tiendas de Las Ramblas, incluida La Boquería, cierran los domingos y festivos.

Adulto desde: € 59.00**Niño desde: € 42.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**BCN28 - LAS OBRAS MAESTRAS DE GAUDÍ: EL PARQUE GÜELL Y LA PEDRERA**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Descubra el mundo fantástico del célebre arquitecto catalán Antoni Gaudí en esta excursión de cuatro horas. Disfrute de las vistas de la ciudad desde el Parque Güell, luego realice una visita a la Casa Milà, conocida popularmente como La Pedrera, uno de los edificios más famosos de Gaudí. Finalmente, recorra el Passeig de Gràcia para admirar otra de sus obras más emblemáticas: la colorida y casi irreal Casa Batlló. Detalles de la excursión Barcelona es una ciudad rica en arte y creatividad, moldeada por la obra del célebre arquitecto Antoni Gaudí. Este recorrido incluye sus cuatro obras más icónicas para que se sumerja en su mundo visionario. Comience con un itinerario en autobús de 45 minutos por el centro de la ciudad hasta el impresionante Parc Güell, famoso por sus casas de aspecto de cuento, palmeras de piedra y bancos de mosaico. Disfrute de un paseo panorámico de 45 minutos en el parque, admirando las vistas espectaculares de la ciudad. Continúe con un trayecto panorámico de 45 minutos hacia el centro, pasando por la majestuosa basílica de la Sagrada Família de Gaudí, que podrá admirar desde el autobús a cierta distancia. Al llegar a la Casa Milà, conocida como La Pedrera, explore su interior con una visita guiada de 75 minutos que incluye la terraza con sus chimeneas únicas. Finalmente, complete el recorrido con un trayecto de 30 minutos por el Passeig de Gràcia, donde podrá admirar las mejores obras de la arquitectura modernista de la ciudad, incluido el fascinante edificio Casa Batlló con su extraordinario tejado, antes de regresar al puerto. Información importante: Los usuarios de sillas de ruedas pueden participar en esta excursión, pero deben tener en cuenta que implica largas caminatas y que necesitarán la asistencia de un acompañante de pago que les ayude a subir y bajar del autobús. Deben utilizarse sillas de ruedas plegables, ya que el autobús no está equipado con ascensores o rampas. Algunas zonas del Park Güell no son totalmente accesibles para los usuarios de sillas de ruedas debido a la presencia de escaleras (por ejemplo, la zona monumental donde se encuentra el dragón de Gaudí). Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. La entrada a la Pedrera y al Parc Güell está incluida.

Adulto desde: € 112.00**Niño desde: € 79.00****BCN37 - LO MEJOR DE BARCELONA Y VISITA AL MONASTERIO DE MONTSERRAT**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Descubra lo más destacado de Barcelona en una excursión de ocho horas que incluye las obras maestras de Gaudí y el impresionante Monasterio de Montserrat. Disfrute de un viaje escénico y pruebe el licor local de Montserrat. Almuerzo no incluido en esta enriquecedora experiencia. Detalles de la excursión Comience su día con un relajante recorrido de 45 minutos en autobús por el Passeig de Gràcia, donde podrá admirar la notable arquitectura, destacando la Casa Batlló de Antoni Gaudí. A su llegada a la renombrada Sagrada Família, los siguientes 90 minutos - incluido el tiempo necesario para llegar al sitio a pie - le permitirán admirar esta extraordinaria estructura con sus torres únicas y detalles intrincados desde el exterior. Aproveche aproximadamente 15 minutos de tiempo libre para tomar fotos. Su guía le proporcionará toda la información sobre este ícono del modernismo. A continuación, abordará el autobús para un pintoresco viaje de 75 minutos por sinuosos caminos de montaña, que lo llevará al hermoso Monasterio de Montserrat, situado en un escenario de picos escarpados. Realice un encantador viaje en tren de 15 minutos que ofrece vistas espectaculares del paisaje mientras se acerca a Montserrat. A su llegada, saboree una muestra del licor de Montserrat, una especialidad local. Su visita continúa dentro del monasterio, donde podrá admirar los impresionantes techos abovedados y el hermoso altar adornado en oro. Tendrá la oportunidad de ver a la Virgen Negra, una figura religiosa venerada, antes de disfrutar de 75 minutos de tiempo libre en este ambiente tranquilo. Al concluir el día, disfrute de un viaje panorámico de 75 minutos a través del pintoresco campo catalán, lo que hará que el final de su excursión sea memorable. Información importante: Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Debido al gran número de peregrinos y visitantes, especialmente los domingos y festivos, puede haber largas colas para acceder al Camarín de la Virgen Negra. La visita al Camarín dependerá del tiempo de espera. Esta excursión no es adecuada para pasajeros con problemas de movilidad. Se incluye una muestra del licor de Montserrat. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita.

Adulto desde: € 95.00**Niño desde: € 76.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**BCN40 - PROTECTOURS: VISITA A PIE AL BARRIO GÓTICO, GASTRONOMÍA Y COMPRAS**

MSC PROTECTOURS



English, Italian, French, German, Spanish

Póngase un calzado cómodo y disfrute de una excursión de cuatro horas por el encantador Barrio Gótico de Barcelona: un entramado de callejuelas empedradas que rodean plazas ajardinadas, iglesias magníficas y bares escondidos. Recorrerá la famosa Rambla antes de pasar al centro del casco histórico medieval en la plaza de Sant Jaume, admirar el exterior de la catedral de Barcelona y terminar en la plaza de Cataluña. Detalles de la excursión La excursión comienza con un breve trayecto con servicio de lanzadera al World Trade Centre Barcelona. Desde allí, continuará a pie hasta el puerto antiguo, que alberga un curioso mercado de antigüedades que vende de todo, desde brújulas y campanas de barcos hasta monedas y sellos de colección. Podrá contemplar la gigantesca estatua de Cristóbal Colón, que rinde homenaje a su primer viaje a América, antes de dar un paseo de 30 minutos por la famosa Rambla de Barcelona - una calle muy concurrida que recorre todo el centro de la ciudad y que está flanqueada por edificios históricos, bares bulliciosos y artistas locales - y llegar a la amplia plaza de Sant Jaume. Siguen dos paradas de una media hora cada una, primero en El Taller de Virginia para probar el delicioso turrón y luego en la tienda de Enrique Tomás. Con 40 años de experiencia, esta empresa ofrece sólo los mejores jamones españoles, que se venden envasados al vacío por si quiere comprarlos y llevárselos en el barco. Luego, es el momento de dirigirse a la catedral gótica de la ciudad, construida entre 1386 y 1393. Realizará una breve parada para admirar su exterior antes de disponer de otros 30 minutos para ir de compras. Desde allí, tras un paseo de 15 minutos le lleva a la plaza de Cataluña, donde finaliza su excursión. Aquí podrá elegir entre quedarse en la ciudad y regresar al puerto más tarde o dar un paseo de 30 minutos hasta el World Trade Centre, donde el servicio de lanzadera le llevará al puerto. Información importante: A excepción de los breves traslados en autobús lanzadera, esta excursión incluye largos tiempos para caminar y permanecer de pie. Por lo tanto, no es adecuada para pasajeros con problemas de movilidad y usuarios de silla de ruedas. Los participantes que opten por permanecer en la ciudad deben asegurarse de disponer de tiempo suficiente para llegar al punto de recogida de la lanzadera y regresar puntualmente al barco. Planifique cuidadosamente su ruta y horarios.

Adulto desde: € 46.00**Niño desde: € 34.00****BCN57 - JOYAS ARQUITECTÓNICAS DE LA CAPITAL CATALANA**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Aprenda todo sobre la arquitectura con un tour de cinco horas por los edificios y los monumentos más emblemáticos de Barcelona. La visita empieza en el histórico Barrio Gótico y continúa por el Passeig de Gràcia, para que puedas admirar dos de las obras más célebres del aclamado arquitecto Antoni Gaudí. Después podrá echar un vistazo a la Sagrada Família, antes de dirigirse a la montaña de Montjuïc para poder enmarcar la belleza de toda la ciudad desde una posición privilegiada. Para acabar, podrá descubrir la variopinta arquitectura de España en un solo lugar con una visita al Poble Espanyol. Detalles de la excursión La visita a los principales monumentos de Barcelona y sus variados estilos arquitectónicos comienza con un trayecto en autobús de 20 minutos hasta la calle Marques de Argenteria, seguido de un breve paseo por el barrio del Born, con una parada para tomar fotografías en la Basílica de Santa María del Mar durante un total de 30 minutos. Un paseo de 15 minutos le lleva al Barrio Gótico. Durante 40 minutos, podrá explorar el centro medieval, repleto de calles estrechas y serpenteantes que llevan a iglesias imponentes, como la catedral de Barcelona, una magnífica representación de la arquitectura gótica. Otros 15 minutos le llevarán al Paseo de Colón para subir al autobús y emprender un trayecto de 25 minutos por el Passeig de Gràcia, que permite admirar desde el exterior dos de las obras más queridas de Antoni Gaudí: la Casa Batlló y La Pedrera. Admire la belleza de los mosaicos de la Casa Batlló y las chimeneas que hay en la azotea de La Pedrera, que recuerdan a unos guerreros que la protegen. A continuación, es momento de admirar por fuera la obra más aclamada de Gaudí: la Sagrada Família. Observe sus delicados grabados, coloridas esculturas y adornos modernistas durante una parada de 70 minutos. Esta parte del recorrido incluye también el tiempo (aproximadamente 30 minutos) necesario para llegar al sitio y regresar. Después, la excursión sigue en la montaña de Montjuïc, con una breve parada de 15 minutos para hacer fotos de las vistas de la ciudad. El tour acaba con una visita de 40 minutos por el Poble Espanyol, un museo al aire libre con más de 100 recreaciones arquitectónicas de diferentes regiones de España. Después, el autobús le llevará de vuelta al barco en un trayecto de 15 minutos. Información importante: si la catedral se queda cerrada los días festivos o cuando se estén celebrando eventos especiales, los pasajeros recibirán información del guía fuera del sitio. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Este recorrido implica caminatas extensas y no se recomienda para pasajeros con problemas de movilidad y en silla de ruedas. Debido a las restricciones de tráfico en el área de la Sagrada Família, el autobús parará cerca y los huéspedes deberán caminar aprox. 15 minutos en cada dirección.

Adulto desde: € 76.00**Niño desde: € 57.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**BCN58 - TRAS LAS HUELLAS DE GAUDÍ & VISITA A LA SAGRADA FAMILIA**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Descubra el genio de Antoni Gaudí con esta fascinante excursión de cuatro horas al corazón de la Barcelona modernista. Desde su icónica basílica hasta algunas de sus residencias más célebres, este recorrido le ofrecerá una visión inspiradora del estilo imaginativo y del legado duradero del gran arquitecto catalán. Detalles de la excursión Su experiencia dedicada a Gaudí comenzará con un traslado panorámico en autobús de unos 30 minutos desde el puerto, durante el cual podrá disfrutar de hermosas vistas de la ciudad y del mar Mediterráneo. La primera parada será la magnífica Sagrada Familia, el proyecto más emblemático y ambicioso de Gaudí, que aún sigue en construcción más de un siglo después de su inicio. Durante una parada de aproximadamente 100 minutos, tendrá la oportunidad de explorar tanto el majestuoso exterior - decorado con esculturas religiosas y criaturas de piedra de inspiración surrealista - como el luminoso interior de la basílica. Allí, la luz que se filtra a través de las coloridas vidrieras crea un caleidoscopio de colores en las paredes, mientras que altas columnas en forma de árboles se elevan hacia el techo, formando un bosque de piedra bajo un dosel de vidrio verde y dorado. Al finalizar la visita, volverá a subir al autobús para un trayecto escénico por el Passeig de Gràcia, una de las avenidas más elegantes de Barcelona, salpicada de boutiques de moda y joyas arquitectónicas. Esta parte de la excursión, con una duración total de 80 minutos, le permitirá admirar cómodamente desde el autobús la fantástica Casa Batlló, con su fachada ondulada y azulejos irisados que evocan la forma de un dragón. Además, se realizará una caminata guiada de unos 15 minutos hasta llegar a La Pedrera (Casa Milà), otra obra maestra de Gaudí. Durante una breve parada, su guía le explicará los aspectos más destacados de este edificio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, mientras usted tendrá tiempo para tomar magníficas fotografías de su inconfundible fachada ondulante. Finalmente, una caminata de 15 minutos le llevará de regreso al autobús, que le trasladará en unos 30 minutos de vuelta al barco, concluyendo así este inolvidable encuentro con las obras más emblemáticas de Gaudí. Información importante: Los usuarios de sillas de ruedas pueden participar en esta excursión, pero deben tener en cuenta que implica caminatas y que necesitarán la asistencia de un acompañante de pago que les ayude a subir y bajar del autobús. Deben utilizarse sillas de ruedas plegables, ya que el autobús no está equipado con ascensores o rampas. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. La visita a la Sagrada Família dura aprox. 30 minutos. Tenga en cuenta que el tiempo medio para pasar por los controles de seguridad y los escáneres del recinto es de 30 minutos; es aconsejable llevar sólo una bolsa o mochila pequeña para agilizar las colas. Además, dado que la entrada a la Sagrada Família se realiza en horarios establecidos, se recomienda ser puntual en los puntos de encuentro y en las paradas del recorrido. Cualquier retraso puede reducir el tiempo de permanencia en la Sagrada Família. Debido a las restricciones de tráfico en el área de la Sagrada Família, el autobús parará cerca y los huéspedes deberán caminar aprox. 15 minutos en cada sentido. Se recomienda un calzado cómodo. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. La visita a la Sagrada Família está limitada a la planta baja del edificio y no incluye la parte superior de la Basílica. La entrada a la Sagrada Família está incluida.

Adulto desde: € 112.00**Niño desde: € 79.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**BCN71 - WHITE RABBIT, UNA EXPERIENCIA INMERSIVA EN LA CULTURA CATALANA**

CULTURA E HISTORIA



Déjese llevar fuera de las rutas turísticas habituales para sumergirse en las ricas tradiciones y la creatividad que los barceloneses valoran profundamente. Su experiencia de cuatro horas comienza con un trayecto de 45 minutos hasta el corazón de Barcelona y una breve caminata. Al llegar, será acompañado hasta el icónico Passeig de Gràcia, célebre por su arquitectura excepcional y sus lujosas boutiques. A continuación, dispondrá de 90 minutos para explorar a su propio ritmo el White Rabbit Off Museum. Este espacio imaginativo ofrece arte inmersivo, instalaciones interactivas y experiencias lúdicas que reflejan el espíritu de la cultura catalana contemporánea. A diferencia de los museos tradicionales, el White Rabbit Off Museum invita a los visitantes a interactuar con las obras, proponiendo una nueva forma de descubrir el pulso creativo de Barcelona. Esta visita, no guiada, es ideal para quienes desean conectar de manera auténtica con el arte y la cultura local y crear recuerdos entrañables con sus seres queridos. Después de la visita al museo, dispondrá de 70 minutos de tiempo libre en el Passeig de Gràcia. Este emblemático bulevar alberga joyas modernistas como la Casa Batlló y La Pedrera, ambas diseñadas por Antoni Gaudí. Si lo desea, podrá pasear, tomar fotografías, descubrir tiendas de diseño o relajarse en un café mientras absorbe la atmósfera. La excursión finaliza con un trayecto de 35 minutos de regreso al puerto, ofreciéndole un momento para reflexionar sobre sus descubrimientos. Información importante: Los participantes serán divididos en pequeños grupos para acceder al museo, cuya visita es autoguiada. Aunque no hay una edad mínima para este tour, algunas exposiciones dentro del museo son adecuadas solo para huéspedes mayores de 8 años. Se recomienda usar calzado y ropa cómoda. Tenga en cuenta que la iluminación puede variar de una zona a otra del museo. Los participantes deben seguir las instrucciones proporcionadas por la persona que acompaña a todo el grupo. Los niños deben estar siempre bajo la supervisión de un adulto/tutor. Esta excursión no está recomendada para pasajeros fotosensibles o para quienes padecen epilepsia o condiciones similares o relacionadas. La experiencia está diseñada para disfrutarse pasando de una atracción a otra; los participantes deben poder caminar y estar de pie la mayor parte del tiempo durante la visita al museo.

Adulto desde: € 49.00**Niño desde: € 36.00****BCNBK1 - VISITA A LA CIUDAD EN BICICLETA**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Acércate a las calles y lugares de interés de Barcelona desde el sillín de una bicicleta. Mientras sigues al guía ciclista por la red de carriles bici de la ciudad, verás que es una manera relajada de explorar la ciudad. Disfrutaremos vistas desde abajo del Castillo de Montjuic, nos maravillaremos con la obra inacabada de Antoni Gaudí, la inmensa sagrada familia y pasaremos por curiosas tiendas, anticuarios y pequeños bares de tapas en el barrio gótico. Pedalaremos por el Museo de Arte, el muelle olímpico, y veremos la estatua de Colón, el Arco de Triunfo y la Casa Mila de Gaudí. También visitaremos Las Ramblas, el famoso paseo lleno de floristerías, artistas y músicos callejeros y tendrás tiempo para recargar las pilas con unas tapas o marisco en un bar en la ruta. Nota: Los participantes recorrerán unos 17 km. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 65.00**Niño desde: € 49.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



BCNBK2 - BARCELONA EN BICICLETA ELÉCTRICA

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Explora los lugares de interés de Barcelona en una pedelec, una bicicleta con un pequeño motor que te ayudará a alcanzar 25 km/h. Mientras sigues al guía por la red de carriles bici de la ciudad, verás que es una manera relajada de explorar la ciudad. Subiremos a Montjuic para ver el Estadio Olímpico y disfrutar de las hermosas vistas del muelle y el Castillo de Montjuic, maravillarte con la inmensa sagrada familia y pasear por curiosas tiendas, anticuarios y pequeños bares de tapas en el barrio gótico. Pedalearemos por el Museo de Arte, el muelle olímpico, y veremos la estatua de Colón, el Arco de Triunfo y la Casa Mila de Gaudí. También visitaremos Las Ramblas, el famoso paseo lleno de floristerías, artistas y músicos callejeros y tendrás tiempo para recargar las pilas con unas tapas o marisco en un bar en la ruta. Nota: Los participantes recorrerán unos 25 km. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 81.00

Niño desde: € 61.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Marsella (Provenza), Francia

Lunes 30 Marzo 2026

**MRS02 - DESCUBRE EL ENCANTO DE AIX-EN-PROVENCE**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Aunque se encuentra a tan solo 33 kilómetros de Marsella, Aix-en-Provence contrasta notablemente con la bulliciosa ciudad portuaria. Súbete al autobús y en tan solo 45 minutos llegarás a Aix-en-Provence para poder explorar el pasado de la ciudad en un tour a pie de 90 minutos. El tour empieza en el casco antiguo con una visita a la catedral de San Salvador. Esta catedral, que se construyó a lo largo de siete siglos, muestra una fusión de estilos arquitectónicos que no te puedes perder. El guía dará explicaciones sobre la Catedral de Aix-en-Provence antes de la visita interior. Después, el guía te acompañará en un paseo por el centro de Aix, donde podrás contemplar la preciosa y bien conservada arquitectura barroca de la ciudad y recorrer las calles peatonales de adoquines. Sigue al guía hasta el reconocido barrio Mazarin, que data del siglo XVII y fue creado por el hermano del cardenal Mazarino. Allí podrás admirar como las piedras doradas extraídas de una cantera cercana confieren a las fachadas de los edificios su distintivo color miel. Al acabar el tour, podrás disfrutar de una hora de tiempo libre para acabar de contemplar por tu cuenta los alrededores que cautivaron al pintor local Paul Cézanne. A continuación, llegarás a Marsella después de un trayecto de 45 minutos en autobús y finalmente volverás al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y por tanto los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

Adulto desde: € 69.00**Niño desde: € 48.00****MRS06 - LUGARES DE UNA DE LAS CIUDADES PORTUARIAS MÁS ANTIGUAS DE FRANCIA**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Maravillate con los barrios, los monumentos y las vistas de esta ciudad histórica tan diversa en un tour de cuatro horas y media. Empieza en el lugar más emblemático de Marsella, la Notre-Dame de la Garde, también conocida como La Bonne Mère ("La buena madre") por su estatua dorada de la Virgen María y el Niño Jesús. La Bonne Mère, al ser el punto más elevado de Marsella, ofrece unas vistas de 360º que permiten observar la peculiar forma de la ciudad, que recuerda a la de un anfiteatro griego rodeada por colinas. La parada de una hora incluye tiempo para recibir información del guía en el exterior de la famosa basílica antes de visitarla de forma independiente y admirar las vistas desde allí arriba. La ruta continúa con un viaje de 45 minutos en autobús por la Corniche Kennedy, reconocida por ser la carretera urbana costera más larga del mundo, pasando por el castillo de Borély, construido en el siglo XVIII por un acaudalado comerciante que anhelaba construir la fortificación más grande de la región. Este tour también incluye una parada de 15 minutos para hacer fotos fuera del palacio Longchamp, diseñado para canalizar el agua hacia la ciudad con acueductos de piedra de estilo romano; de ahí su espectacular fuente. A continuación, dispondrás de 55 minutos de tiempo libre en el Puerto Viejo, donde podrás contemplar las barquettes, las características barquitas de madera típicas de la región, así como visitar numerosas tiendas y cafeterías. El trayecto de vuelta al barco dura unos 30 minutos. Nota: dado que hay que subir muchas escaleras y pendientes en la zona de la Basílica, los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. La visita a la Basílica de Notre Dame de la Garde puede ser reemplazada con una visita a la Catedral de Marsella en caso de eventos especiales en la ciudad. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

Adulto desde: € 74.00**Niño desde: € 51.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS14 - HISTORIA DE DOS CIUDADES PROVENZALES: AVIÑÓN Y AIX-EN-PROVENCE**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Dirígete al interior hacia Aviñón y Aix-en-Provence, dos ciudades históricas que invitan a los visitantes a viajar a lo largo de 2000 años de historia. Este tour de siete horas está pensado para exprimir cada ciudad al máximo. Llega a Aviñón desde Marsella en 90 minutos y visita uno de los palacios góticos más grandes de Europa, el Palacio de los Papas. Esta imponente fortaleza data del siglo XIV, cuando Aviñón era la sede pontificia. Durante una visita de 90 minutos, el guía te acompañará por este monumento Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, a través de sus intrincados salones, galerías y capillas, que ilustran a la perfección el poder de la Iglesia católica en la época medieval. Después, podrás disfrutar de una hora de tiempo libre para comer en alguno de los múltiples restaurantes de Aviñón. Tras la comida, el autobús te llevará a la siguiente parada, Aix-en-Provence, en un trayecto de 75 minutos. La antigua capital de la Provenza está repleta de edificios históricos, preciosas fuentes y plazas arboladas. En un tour a pie de 60 minutos podrás visitar el interior de la imponente catedral de San Salvador, rica en estilos arquitectónicos debido a su prolongada construcción a lo largo de varios siglos. Después de la visita a la catedral, el guía te acompañará desde el centro histórico de Aix hasta el barrio Mazarin, que fue hogar de la alta burguesía durante el siglo XVII. A continuación, tendrás tiempo para relajarte durante el viaje de vuelta de 45 minutos hasta el barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares en Aix-en-Provence y requiere caminar por firme desigual y subir y bajar escaleras en Aviñón, por lo que los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. El coste del almuerzo (opcional) no está incluido en el precio de la excursión. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

Adulto desde: € 117.00**Niño desde: € 82.00****MRS20 - UN PASEO POR LA CIUDAD MÁS ANTIGUA DE FRANCIA**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Sumérgete en la historia de esta ciudad portuaria explorándola a pie en un tour guiado de dos horas. Después de un trayecto de 30 minutos con servicio lanzadora desde el puerto de Marsella, el tour empieza en Le Panier, el corazón de la ciudad. Mientras sigues al guía deambulando por las calles serpenteantes de este barrio antiguo, descubrirás varios puntos de interés que han jugado un papel clave en la historia y el desarrollo de Marsella. Entre ellos destacan, el ayuntamiento, que data del siglo XVII y es uno de los pocos edificios que sobrevivieron al bombardeo de la ciudad durante la Segunda Guerra Mundial; la catedral de Santa María la Mayor, una de las catedrales más grandes de Francia, y el fuerte San Juan, construido entre 1668 y 1671 por Luis XIV y que fue después residencia de la Legión Extranjera Francesa. Los visitantes también tendrán la oportunidad de ver el edificio más antiguo de Marsella, el Hôtel de Cabre, construido en 1535 y repleto de historias interesantes. El guía te irá explicando datos sobre estos lugares históricos a medida que los encuentras por el camino. Finalmente, volverás al barco en un trayecto de 30 minutos de servicio lanzadora. Nota: La excursión incluye aproximadamente 1.5 horas de caminata moderada, en ocasiones por superficies irregulares por tanto los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no incluye visitas internas a los sitios. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

Adulto desde: € 56.00**Niño desde: € 56.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS22 - PROTECTOURS: LE PANIER, EL CORAZÓN DE MARSELLA Y LA VISITA A UNA TIENDA ARTESANAL**

MSC PROTECTOURS



English, Italian, French, German, Spanish

Cuatro horas por las calles del casco antiguo de Marsella y alrededor del nuevo complejo museístico le permitirán descubrir el alma antigua y moderna de la ciudad. La visita comienza con un trayecto en autobús lanzadera hasta el Vieux Port (Puerto Viejo), punto de partida de un paseo guiado de unos 45 minutos. Desde la explanada J4, situada entre el Fuerte Saint-Jean y la Catedral de Santa María la Mayor, podrá admirar un magnífico panorama del mar y del Palacio del Faro, situado en la orilla opuesta, donde también se encuentra el MuCEM. Su guía le dará explicaciones en el exterior de los tres edificios de este nuevo complejo museístico, el "Musée Regards de Provence", la "Villa Mediterranean" (que alberga una reproducción de la Gruta Cosquer) y el "Mucem", Museo de las Civilizaciones de Europa y del Mediterráneo. Admire la peculiar arquitectura del MuCEM antes de continuar con otro paseo de 45 minutos por el barrio de Le Panier. Con sus tiendas de artesanía, sus animados y coloridos cafés y su arte callejero, es el corazón de Marsella y el lugar perfecto para degustar bombones de aceite de oliva y uno de los dulces característicos de la ciudad, las "navettes". Conozca la historia de esta galleta artesanal con forma de barco, que se remonta a la noche de los tiempos, así como las diversas interpretaciones de su forma vagamente parecida a un barco. Tras esta pausa, visitará una tienda familiar famosa por su producción de productos ecológicos, naturales y veganos, desde jabón hasta ropa, champú y loción para después del afeitado, una oportunidad única para comprar un regalo hecho a mano. Una parte de la recaudación, de hecho, se dona para la protección y restauración de hábitats naturales y su biodiversidad para recrear espacios naturales. ¡Un regalo artesanal y original para llevar a casa! Esta agradable experiencia finaliza con el regreso al puerto en servicio de lanzadera. Información importante: esta excursión incluye aproximadamente 2 horas de caminata moderada, a veces por superficies irregulares; se recomienda llevar calzado cómodo, protección solar y sombrero. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no incluye visitas internas a los sitios. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

Adulto desde: € 65.00**Niño desde: € 46.00****MRSBK1 - PEDALEANDO EN MARSELLA**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Ese paseo es un plato lleno para los amantes de la cultura. Exploraremos la segunda ciudad más grande de Francia, Marsella – Capital Europea de la Cultura en 2013. Nuestra primera parada será la Catedral de Santa María la Mayor, que está ubicada frente al mar, o sea, uno puede aprovechar la vista desde fuera o mismo desde dentro de ella. Desde allí, pasaremos por el Fuerte Saint-Jean antes que alcancemos el casco histórico, donde los antiguos griegos hicieron las primeras bases de la ciudad hace 600 años a.C. El Palacio Longchamps será nuestra próxima parada, el cual abriga dos museos - uno para los amantes del Arte, y otro para los de Historia. El exterior del lugar también está lleno de descubiertas, pues sus jardines fueron casa del zoológico de la ciudad en el siglo XIX. Hoy en día, las jaulas y animales fueron cambiados por estatuas. En seguida, alcanzaremos el Palacio del Pharo, desde donde aprovecharemos la ocasión para sacar unas fotos. Terminaremos el paseo con una pausa para compras en el centro antes de volver al puerto con toda la tranquilidad. Nota: ten en cuenta que se requiere estar en buena física para esta excursión con bicicleta. El itinerario incluye un total de 25 km aprox. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 63.00**Niño desde: € 47.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRSBK2 - VISITA DE MARSELLA EN BICICLETA ELÉCTRICA**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Explora los lugares de interés cultural de la segunda ciudad más grande de Francia en una pedelec, una bicicleta con un pequeño motor que te ayudará a alcanzar 25 km/h. Nuestra primera parada es la catedral de Santa María la Mayor, justo al lado del mar. Desde allí, pasaremos por el Fuerte Saint-Jean antes de pasear por el pintoresco casco antiguo de la ciudad. El palacio Longchamp con dos museos es nuestra siguiente parada. Vale la pena visitar los exteriores del palacio, los jardines solían albergar un zoo en el siglo XIX y ahora tiene estatuas de animales. Después de toda esta cultura, nos dirigiremos a Notre-Dame de la Garde, situada en la cumbre, con vistas a Marsella y de sus alrededores, antes de descender por la campiña hasta la playa y hacer una parada refrescante. Antes de volver al puerto, tendrás tiempo para ir de compras en el casco antiguo. Nota: ten en cuenta que se requiere estar en buena física para esta excursión con bicicleta. El itinerario incluye un total de 40 km aprox. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores. La parada en la playa está programada sólo durante los meses de verano.

Adulto desde: € 79.00**Niño desde: € 58.00****MRSEA - MARSELLA SIN BARRERAS**

FÁCIL Y ACESIBLE



English, Italian, French, German, Spanish

Para reservar esta excursión, por favor, ponte en contacto con el Contact Center de tu región para verificar la disponibilidad. Para conocer el encanto y la belleza de la ciudad principal de la Provenza, esta excursión accesible por Marsella es la opción ideal. Tras reunirnos con el guía y subir a una furgoneta habilitada para sillas de ruedas en el puerto, emprenderemos un breve trayecto panorámico hasta la basílica de Notre Dame de la Garde. Situada en una colina que se eleva sobre la ciudad, es el lugar perfecto para hacer unas cuantas fotos de Marsella. En compañía del guía, entraremos en la basílica y admiraremos el suntuoso interior mientras descubrimos la historia del lugar. Continuaremos hasta el Puerto Viejo y llegaremos al Fort Saint-Jean, construido por Luis XIV en el siglo XVII. Tendremos la oportunidad de explorar las partes accesibles del fuerte y disfrutar de las espectaculares vistas. Después, daremos un paseo tranquilo por la hermosa ciudad francesa, pasando por puntos de interés como el señorial ayuntamiento y el barrio viejo. Mientras recorremos las viejas calles peatonales y admiramos los edificios históricos, tendremos la sensación de haber viajado al pasado. Nota: Esta excursión está diseñada para ser accesible para todos los pasajeros, y utiliza rutas aptas para sillas de ruedas siempre que sea posible. Esto incluye rutas sin escalones, distancias más cortas y ausencia de escaleras. A lo largo del recorrido, hay aseos adaptados con puertas anchas para las sillas de ruedas. El vehículo utilizado en la excursión está equipado con una rampa de acceso (o elevador, en su caso) para que pueda entrar un número limitado de sillas de ruedas o scooters de movilidad: 4 huéspedes (1 huésped en silla de ruedas + 3 huéspedes sin discapacidad). Los guías no tienen permitido empujar las sillas de ruedas. Los pasajeros que necesiten ayuda especial deberán llevar un acompañante físicamente capaz. El número de vehículos accesibles para sillas de ruedas es muy limitado, por lo que se recomienda reservar las excursiones sin barreras arquitectónicas con la mayor antelación posible. Las personas que deseen utilizar una silla de ruedas (manual o eléctrica) o un scooter en esta excursión deberán indicar las dimensiones completas del mismo (altura, longitud y anchura) y su peso a MSC en el momento de realizar la reserva. Si decides cancelar la excursión después de reservarla, por favor, ponte en contacto con MSC inmediatamente. Capacidad del vehículo: peso combinado (pasajero sentado en el dispositivo de movilidad): peso máximo: 300 kg. Anchura máx. 80 cm. Longitud máx. 150 cm. Altura máx. dentro del vehículo: 1.50 m. Los usuarios de scooters de movilidad deben trasladarse a un asiento durante los trayectos. Esta excursión es un servicio privado.

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Génova (Portofino), Italia**Martes 31 Marzo 2026****GOA14T - PROTECTOURS: UNA AVENTURA EN SEGWAY POR LA CIUDAD**

MSC PROTECTOURS



Esta aventura en segway es una oportunidad fabulosa de conocer algunos de los lugares de interés de Génova en dos horas y media incluyendo el Palacio Ducal de los siglos XIII y XVI, el lugar de nacimiento de Cristóbal Colón y Porta Soprana. Los primeros 15 minutos estarán dedicados a conocer al personal de Segway para una breve introducción sobre cómo usar de manera segura su vehículo. Recorrerá las coloridas calles en una visita guiada de dos horas, en la que aprenderá sobre la historia de la ciudad y disfrutará de su increíble y diversa arquitectura. El famoso arquitecto italiano Renzo Piano nació en el barrio de Pegli, en el oeste de Génova, y por toda la ciudad se puede ver su inconfundible obra. Las calles del centro histórico de Génova, por las que transcurre la visita, se llaman caruggi, y se cree que se construyeron de forma tan compleja y enrevesada por motivos defensivos, para confundir a los invasores. Fuera cual fuera su propósito, son una zona fascinante que visitar sobre dos ruedas. Tras la visita, regresará al barco con un paseo de 15 minutos. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova; además no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad, que pesen menos de 45 kg o más de 117 kg ni para mujeres embarazadas. La edad mínima para conducir el Segway® es de 16 años. Para participar en la excursión hay que firmar un formulario de exoneración de responsabilidad. Guías disponibles únicamente en inglés o italiano. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión.

Adulto desde: € 89.00**Niño desde: € 89.00****GOA18T - UN RECORRIDO PANORÁMICO EN AUTOBÚS POR GÉNOVA**

RUTA PANORÁMICA



English, Italian, French, German, Spanish

Embárguese en un recorrido en autobús de tres horas y 15 minutos que le mostrará la historia marítima de Génova y te enseñará cómo era el pasado de este fascinante puerto italiano. La primera parte de la visita de 40 minutos de duración consiste en un recorrido por las magníficas calles y plazas de Génova, incluida la Piazza della Nunziata, rodeada de palacios. A continuación, el autobús para en Boccadasse, una preciosa antigua aldea pesquera en la costa, donde tendrá aproximadamente 30 minutos de tiempo libre. A esta parada la sigue otro trayecto panorámico en autobús de 35 minutos de duración en el que pasará por el que muchos creen que es el lugar de nacimiento de Cristóbal Colón, antes de llegar a la inmensa Piazza de Ferrari, la bulliciosa plaza mayor de Génova, un espacio abierto con fuentes y rodeado de palacios con columnatas. Allí disfrutará de aproximadamente 45 minutos de tiempo libre, en los que podrá admirar la combinación de arquitectura antigua y moderna. La visita concluye con un trayecto en autobús de 35 minutos hasta Castelletto, un barrio famoso por sus vistas de toda Génova y del Mediterráneo. Podrá deleitarse con las vistas durante una breve parada (10 minutos) en un mirador antes de volver en autobús al barco. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova.

Adulto desde: € 42.00**Niño desde: € 35.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA19T - ENTRE BAMBALINAS EN EL ACUARIO MÁS GRANDE DE ITALIA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



English, Italian

Descubra las maravillas acuáticas del Acquario di Genova, situado en el puerto de Génova. Esta excursión tiene una duración de tres horas y 45 minutos y le permitirá descubrir los entresijos del acuario, además de darle tiempo libre para visitar este paraíso marítimo. El acuario se construyó para la Expo de Génova de 1992 y alberga una de las mayores muestras de biodiversidad y ecosistemas de Europa. Llegará al acuario, diseñado por Renzo Piano, tras un trayecto de 15 minutos en barco y 30 minutos para acceder. Una vez dentro, disfrutará de una hora y media de tiempo libre para ver a las maravillosas criaturas (como tiburones, peces tropicales, delfines y pingüinos) antes de una visita especial. A la hora prevista, participará en una visita guiada de una hora "entre bastidores" por las instalaciones. Durante el recorrido, profundizará en las principales actividades que se llevan a cabo para garantizar el bienestar de las numerosas especies alojadas. Entre las zonas más interesantes se encuentran el laboratorio educativo, donde descubrirá los principales grupos de invertebrados marinos del Mediterráneo; la sección técnica dedicada al acuario de caballitos de mar, con la posibilidad de observar el área de cría; y el "laboratorio de medusas", donde explorará las distintas etapas de su ciclo reproductivo. Antes de la conclusión del recorrido y del viaje de regreso en barco al muelle de 15 minutos, tendrá aún un poco de tiempo libre (incluido en la hora y media de tiempo libre inicial) para hacer compras en la zona Expo. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La visita al acuario es sin guía salvo la parte "entre bambalinas"; guías disponibles únicamente en inglés e italiano.

Adulto desde: € 62.00**Niño desde: € 47.00****GOA23T - DESCUBRE LA ELEGANCIA DE MILÁN**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Esta excursión de siete horas y 15 minutos presenta la oportunidad de conocer la capital italiana de la moda y el diseño. La excursión empieza con un trayecto de dos horas en autobús desde Génova. Tras llegar a Milán, comenzará una visita guiada de 90 minutos que abarcará los principales puntos de interés de la ciudad. El punto de inicio es la Piazza Castello, dominada por el castillo Sforzesco, que data de la Edad Media. Desde aquí descubrirá otros lugares de interés, como la catedral de Milán (una catedral gótica que data del siglo XIV) y sus inmensas agujas; la preciosa Galleria Vittorio Emanuele II (una suntuosa galería comercial del siglo XIX que alberga tiendas de lujo), y el Teatro de La Scala, la emblemática ópera de Milán. La ópera se inauguró en 1778 y lleva desde entonces vinculada a los más grandes, como Verdi, Rossini y Puccini, cuya *Madama Butterfly* se estrenó aquí en 1904, con críticas sorprendentemente negativas. Tras la visita, podrá disfrutar de aproximadamente una hora y 45 minutos de tiempo libre en la Piazza del Duomo, la plaza de la catedral de Milán. Se regresa al puerto de Génova en un trayecto de dos horas en autobús. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova e incluye largos paseos a pie. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El almuerzo no está incluido en el precio de la excursión. Las visitas se limitarán a los exteriores.

Adulto desde: € 97.00**Niño desde: € 68.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA29T - PORTOFINO Y HERMOSAS VISTAS DE LA COSTA DE LIGURIA**

RUTA PANORÁMICA



English, Italian, French, German, Spanish

Disfrute de los pueblos más elegantes de la Riviera italiana en esta excursión de siete horas en la cual dos destinos se alcanzarán en barco, un medio de transporte idóneo dada la ubicación. La jornada comienza con un trayecto de 50 minutos en autobús a Camogli, una preciosa y colorida aldea pesquera rodeada de monte en la costa de Liguria. Dispondrá de aproximadamente 90 minutos que incluyen un agradable paseo por el centro histórico de Camogli y tiempo libre para explorar el pueblo. La excursión continúa con un crucero de 45 minutos de Camogli a Portofino, una de las localidades más famosas y fotogénicas de esta costa admirando la Abadía de San Fruttuoso, una joya escondida situada en una bahía entre las dos ciudades durante la navegación. En Portofino tendrá aproximadamente dos horas para relajarte y disfrutar del encanto de este pueblo de colores pastel, famoso por los barcos de su puerto deportivo y por las casas naranjas, rojas y rosas que bordean la bahía. Como parte de la experiencia, se incluye un helado de dos sabores para sumergirse en el ambiente vacacional del lugar. Los próximos 70 minutos incluyen un último y pintoresco viaje en barco que le llevará a Recco, capital gastronómica de la región de Liguria y lugar de nacimiento de la renombrada Focaccia di Recco – una focaccia tradicional rellena de queso suave – y tiempo libre. A su llegada, aproveche aproximadamente 20 minutos para dar un paseo por el centro de la ciudad. Podrá elegir visitar una de las numerosas focaccerías para comprar esta especialidad local o, alternativamente, dar un relajante paseo por el pintoresco paseo marítimo, curiosear entre las tiendas típicas o simplemente sumergirse en el ambiente de esta encantadora localidad costera. El tour concluye con un traslado de regreso en autobús de 50 minutos que le llevará de vuelta a Génova y a su barco. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El almuerzo no está incluido en el precio de la excursión. Si las condiciones meteorológicas el día de la escala no permiten llegar a Portofino, el tour será cancelado. Por favor, tenga en cuenta que, debido a las normativas sobre autobuses en Camogli, el acceso al estacionamiento podría sufrir retrasos. El recorrido puede estar sujeto a modificaciones debido a condiciones meteorológicas y marítimas imprevisibles, incluso durante su realización, según los muelles de atraque más adecuados para garantizar operaciones de embarque y desembarque seguras. Por lo tanto, algunas paradas podrían ser sustituidas. En caso de fenómenos meteorológicos muy intensos y repentinos, la navegación a lo largo del Promontorio del Monte de Portofino podría cancelarse sin previo aviso.

Adulto desde: € 109.00**Niño desde: € 77.00****GOA39T - EXCURSIÓN AL MEJOR ACUARIO DE ITALIA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



English, Italian, French, German, Spanish

Sumérjase en el universo del mayor acuario de Italia en una excursión de tres horas y media, que comienza con un trayecto en barco de 15 minutos hasta la zona de la Expo de Génova. Luego, prepárese para descubrir el aclamado Acuario de Génova (diseñado en parte por el famosísimo arquitecto italiano Renzo Piano) durante dos horas y media, en las que se incluye un momento para hacer compras en la zona de la Expo. El acuario alberga una amplia biodiversidad acuática y cuenta con más de 12000 animales, como manatíes, peces arcoíris y tiburones. Podrá atravesar los túneles acristalados y contemplar el mar, además de descubrir las labores de conservación que ejerce el acuario. Tenga en cuenta que no se ofrecerá ninguna visita guiada al acuario. La excursión concluye con un trayecto de 15 minutos en barco de regreso al crucero. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Su entrada le permite visitar todo el Acuario, pero puede haber algunas zonas que requieran un cargo adicional para las exposiciones temporales y/o experiencias adicionales opcionales. Se recomienda llevar calzado cómodo. En caso de que el horario de apertura del Acuario sea posterior a la llegada de los participantes, se dispondrá de tiempo libre antes de la visita individual al Acuario.

Adulto desde: € 51.00**Niño desde: € 42.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA44T - DESCUBRE A PIE EL CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Descubra el casco histórico de la ciudad en una excursión de cuatro horas. Tras un trayecto en barco de 15 minutos, comienza una visita a pie de una hora y 45 minutos por el fascinante centro de Génova. Un guía le enseñará las calles laberínticas y bordeadas de edificios tradicionales de Génova, también llamadas carruggi, hasta llegar a la Piazza de Ferrari. Esta inmensa plaza central, famosa por su enorme fuente, separa las estrechas calles de aspecto medieval y las avenidas del siglo XIX, más amplias, de la zona comercial de Génova. Tras admirar otros lugares de interés, como la histórica Via Garibaldi, o el externo del Palazzo Ducale, concluye la primera visita, seguida de una cata de 30 minutos de duración de productos gastronómicos de la zona, como la focaccia y la bruschetta en las Cisterna del Ducale. Luego comienza una segunda visita a pie (de 40 minutos de duración), en la que podrá ver el exterior de la extraordinaria catedral de San Lorenzo, adornada con rayas blancas y negras. Este elegante edificio gótico se consagró en el siglo XII y se terminó de construir a lo largo de 200 años. A continuación, tendrá 50 minutos de tiempo libre para terminar de visitar el casco antiguo antes de volver al puerto en un trayecto de 15 minutos en barco. Información importante: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La caminata implica un largo recorrido (aprox. 2 horas y media) y el ferry no está equipado con rampas. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto desde: € 66.00**Niño desde: € 48.00****GOABK1 - DESCUBRA LA VERDADERA GENOVA EN BICICLETA**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Esta atractiva excursión de medio día te permite descubrir las maravillas de Génova en bicicleta. Siguiendo una ruta de dificultad moderada de unos 25 km, recorreremos primero el puerto pasando por el Acuario de Génova y el antiguo faro Lanterna, y luego nos dirigiremos a Porta del Molo, una zona del casco antiguo. Disfrutaremos del ambiente anticuado pedaleando por los antiguos caruggi (callejones) y llegaremos a Porta Soprana, una entrada en las viejas murallas. Tras echar un vistazo a la casa de Cristóbal Colón, continuaremos hasta la catedral de Génova, consagrada en 1118, y la Piazza de Ferrari, donde haremos un descanso. Aprovecha para hacer unas fotos de los bellos edificios de la plaza, ubicada cerca del Palacio Ducal (siglo XIII). A continuación, iremos en bicicleta a Boccadasse, un bonito pueblo de pescadores donde podrás descansar en uno de los muchos cafés o nadar en el corto tramo de playa. Al regresar a la ciudad, nos dirigiremos a Via Garibaldi, una calle de palacios declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Subiremos a un mirador para echar nuestro último vistazo a Génova antes de regresar al barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 65.00**Niño desde: € 49.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOABK2 - GRANDEZA COSMOPOLITA Y ENCANTO COSTERO EN GÉNOVA**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Un pedelec hace más fácil esta excursión. La bicicleta eléctrica asiste al pedaleo del ciclista con una velocidad de hasta 25 km/h. Saldremos del puerto pedaleando por el muelle y pasando por el Acuario de Génova y el Puerto antiguo (Lanternia) de camino a la Puerta del Molo. Avanzando por las estrechas callejuelas "caruggi", llegaremos a la puerta de la ciudad antigua (Porta Soprana) y la casa de Cristóbal Colón, ubicada justo fuera de las antiguas murallas medievales. Desde allí, continuaremos a la catedral de Génova y la Piazza De Ferrari, donde realizaremos una primera parada para admirar la belleza de esta magnífica plaza y el cercano Palacio Doge, uno de los edificios más antiguos de la ciudad. Tras la parada para hacer fotos, dejaremos el casco antiguo para visitar el famoso y pintoresco pueblo de Boccadesse, donde podremos tomar un tranquilo café o nadar en la pequeña pero encantadora playa rodeada de cafeterías. Debidamente refrescados, regresaremos al centro de la ciudad en bicicleta, girando al norte antes de llegar para acercarnos a un magnífico mirador que ofrece vistas panorámicas de la ciudad. La carretera, parcialmente pendiente y sinuosa, nos llevará a la estación del funicular Terrazze Capolinea para disfrutar de un último café antes de ponernos en marcha para descender a la ciudad y el puerto. Nota: los pasajeros tendrán que recorrer 27 km en bicicleta con algunas pendientes pronunciadas. Esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 83.00**Niño desde: € 61.00****GOAEA - GÉNOVA SIN BARRERAS**

FÁCIL Y ACESIBLE



English, Italian, French, German, Spanish

Para reservar esta excursión, por favor, ponte en contacto con el Contact Center de tu región para verificar la disponibilidad. Exploraremos el centro histórico de Génova, una de las ciudades más encantadoras de Italia, con una excursión accesible por el casco antiguo y la encantadora zona del Porto Antico. Tras reunirnos con el guía y subir a una furgoneta habilitada para sillas de ruedas en el puerto, nos dirigiremos al mirador "Spianata di Castelletto", donde contemplaremos vistas maravillosas del casco antiguo y el golfo de Génova. Después, iremos al casco histórico de Génova para admirar el Palazzi dei Rolli, hogar en el pasado de las familias genovesas más influyentes, la famosa avenida comercial Via XXV Aprile, la Piazza de Ferrari con su hermosa fuente, el Palazzo Ducale (sede del gobierno local en el siglo XVI) y el majestuoso edificio de la Bolsa. Visitaremos el Museo Diocesano, situado entre la espléndida Catedral de San Lorenzo y el Palacio Ducal, que alberga numerosos tesoros artísticos. Visitar este lugar es como retroceder en el tiempo y revivir el arte y la cultura de toda la ciudad. La última parada del día será el pintoresco Porto Antico con vistas al puerto, una "pequeña ciudad dentro de la ciudad" salpicada de cafeterías, viejas barcas y puestos de recuerdos. Nota: Esta excursión está diseñada para ser accesible para todos los pasajeros, y utiliza rutas aptas para sillas de ruedas siempre que sea posible. Esto incluye rutas sin escalones, distancias más cortas y ausencia de escaleras. A lo largo del recorrido, hay aseos adaptados con puertas anchas para las sillas de ruedas. El vehículo utilizado en la excursión está equipado con una rampa de acceso (o elevador, en su caso) para que pueda entrar un número limitado de sillas de ruedas o scooters de movilidad: 5 personas (hasta un máximo de dos sillas de ruedas y tres acompañantes). Los guías no tienen permitido empujar las sillas de ruedas. Los pasajeros que necesiten ayuda especial deberán llevar un acompañante físicamente capaz. El número de vehículos accesibles para sillas de ruedas es muy limitado, por lo que se recomienda reservar las excursiones sin barreras arquitectónicas con la mayor antelación posible. Las personas que deseen utilizar una silla de ruedas (manual o eléctrica) o un scooter en esta excursión deberán indicar las dimensiones completas del mismo (altura, longitud y anchura) y su peso a MSC en el momento de realizar la reserva. Si decides cancelar la excursión después de reservarla, por favor, ponte en contacto con MSC inmediatamente. Capacidad del vehículo: peso combinado (pasajero sentado en el dispositivo de movilidad): peso máximo: 360 kg. Anchura máx. 76 cm. Longitud máx. 140 cm. Altura máx. dentro del vehículo: 1.30 m. Los usuarios de scooters de movilidad deben trasladarse a un asiento durante los trayectos. Esta excursión es un servicio privado y disponible solo para los pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova.

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Livorno (Florencia), Italia

Miércoles 1 Abril 2026

**LEG16 - PASEA, NAVEGA Y COMPRA EN LIVORNO**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Esta excursión de tres horas empieza con un trayecto de 15 minutos en autobús desde el barco hasta el centro de Livorno, el punto inicial del tour a pie de 45 minutos que harás por el centro de la ciudad. Livorno, un puerto próspero todavía en la actualidad, empezó a florecer cuando la mayor parte de la ciudad fue construida en el siglo XVI a petición de los Médici, una familia acaudalada y poderosa que gobernó varias zonas de Italia desde el siglo XV hasta el XVIII. Estos años de prosperidad siguen patentes en las fortificaciones imponentes de la ciudad. Tras el tour a pie, disfrutarás de aproximadamente 30 minutos de tiempo libre, durante el cual puedes aprovechar para visitar las tiendas locales y buscar algún souvenir. Después, la excursión continúa por agua en un tour de unos 60 minutos en lancha, durante el que navegarás por las redes de canales de la ciudad hasta el barrio de Venezia Nuova. Podrás navegar por los canales mientras admiras lugares increíbles, como la Piazza della Repubblica, que alberga arquitectura neoclásica y las estatuas de los grandes duques Fernando III y Leopoldo II, y la iglesia de Santa Caterina, que data del siglo XVIII. La excursión acaba con un trayecto de 30 minutos en autobús de vuelta al barco. Información importante: esta excursión solo está disponible para los pasajeros que no embarquen o desembarquen en el puerto de Livorno. Dado que esta excursión implica pasar mucho tiempo andando, no se considera apta para personas con movilidad reducida ni para usuarios de silla de ruedas.

Adulto desde: € 64.00**Niño desde: € 45.00****LEG17 - DESCUBRIENDO LA TOSCANA: LOS TESOROS DE SIENA Y SAN GIMIGNANO**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Esta excursión de nueve horas, en la que no faltan murallas y torres medievales, empieza con un trayecto de dos horas en autobús desde el puerto de Livorno hasta Siena. Después de reunirse con el guía, empieza el tour por el centro de la ciudad, que dura dos horas y media. Durante este tiempo podrá aprender sobre numerosos monumentos, como la Basílica di San Domenico del siglo XIII, el Palazzo Pubblico (el ayuntamiento), que tiene una fachada medieval espectacular, y la famosa Piazza del Campo. Las dos horas y media de esta primera parte también incluyen tiempo libre para explorar por su cuenta. Después de volver al autobús caminando, la excursión continúa en San Gimignano tras una hora de trayecto. Tendrá aproximadamente una hora de tiempo libre en este pueblo rústico situado en lo alto de las colinas, durante el que podrá explorar sus imponentes murallas, que protegen un centro histórico declarado Patrimonio de la Humanidad, y sus 14 torres, otro vestigio del legado medieval de la localidad. Durante el tiempo libre también tendrá la oportunidad de comprar souvenirs y especialidades locales, como el vino de la Toscana, tan famoso a nivel mundial. Tras un corto paseo de vuelta al autobús, la excursión acaba con un trayecto de 90 minutos hasta el puerto de Livorno. Información importante: esta excursión solo está disponible para los pasajeros que no embarquen o desembarquen en el puerto de Livorno. Los participantes serán recibidos por los guías al llegar a Siena. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Esta excursión no está indicada para pasajeros con movilidad reducida ni para usuarios de silla de ruedas. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Debido a los largos tramos a pie, el tour puede ser físicamente exigente, especialmente en días calurosos y en rutas expuestas.

Adulto desde: € 125.00**Niño desde: € 89.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**LEG28 - UN VIAJE ARQUITECTÓNICO EN FLORENCIA Y TIEMPO PARA COMPRAS**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Florence is an infinite source of spectacular buildings, but don't worry, because you will have enough time to contemplate the most outstanding places of the city during this excursion of nine hours and a half. The day begins with a journey by bus of 90 minutes from the port of Livorno. Enjoy a first brief stop for photos (15 minutes) in Piazzale Michelangelo, a good opportunity to have an introduction to the city from above, before a 15-minute walk to the Santa Croce area. During the two-hour and a half tour, you will have explanations about the emblematic buildings of Florence by the guide. This includes the exterior view of the immense cathedral (and, of course, of its imposing dome that dominates the city), the Piazza della Signoria (which offers a panorama of the artistic and architectural achievements of Florence), the Piazza della Repubblica and the Ponte Vecchio, the always solid century-old bridge bordered by jewelry of the 16th century. After the guided tour, enjoy an hour and 45 minutes of free time in the Santa Croce area. You will have the opportunity to see from the outside the Basilica of Santa Croce, whose facade shines thanks to a mix of white and green marble, and time to eat. You can choose between going shopping for local handicrafts, finding a restaurant to eat, walking in the historic center of Florence (declared World Heritage by UNESCO) or simply relaxing after a busy day. The choice is yours. Finally, enjoy 75 additional minutes of free time in the Piazza della Repubblica, followed by a 30-minute walk to the Piazza Vittorio Veneto to take your car and conclude your visit to Florence. The tour ends with a 90-minute transfer by car back to Livorno and to the ship. Important information: lunch is not included in the price of the visit. This excursion is only available for passengers who do not board or disembark at the port of Livorno. This excursion is not indicated for passengers with reduced mobility or wheelchair users. Due to the long distances on foot, the tour can be physically demanding, especially on hot days and on exposed routes. The descent from Piazzale Michelangelo to the center of the city includes various stretches of stairs, among them 25 wide and long steps.

Adulto desde: € 125.00**Niño desde: € 89.00****LEG29 - LA TORRE DE PISA Y OTROS LUGARES DESTACADOS**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Everyone knows Pisa for its famous leaning tower, but this charismatic city is much more than that. This excursion of approximately four hours begins with a 30-minute journey by bus from the port of Livorno, followed by a short walk (15 minutes) on foot to the glorious Piazza dei Miracoli in Pisa. Here you will find some of the most emblematic buildings of Pisa. You will be able to observe two of them up close during a guided visit of 75 minutes to the interior of the spectacular medieval cathedral, to which follows a visit to the baptistery, which is equally impressive. During these 75 minutes you will also have an external visit of the tower, which for many will be the main attraction: the Leaning Tower of Pisa. Do not miss it and take as many photos as you want of this architectural marvel. Afterward, you will have an hour of free time to do shopping or to explore in more depth the architectural richness of the area. After a 15-minute walk back to the bus, the excursion ends with a 30-minute journey back to the port of Livorno. Important information: this excursion is only available for passengers who do not board or disembark at the port of Livorno. Passengers must bring appropriate clothing to visit religious sites. This excursion is not indicated for passengers with reduced mobility or wheelchair users. Due to the long distances on foot, the tour can be physically demanding, especially on hot days and on exposed routes.

Adulto desde: € 132.00**Niño desde: € 93.00****LEGBK1 - CYCLING BETWEEN CANALS AND HISTORY IN LIVORNO**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

CYCLING BETWEEN CANALS AND HISTORY IN LIVORNO

Adulto desde: € 65.00**Niño desde: € 49.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



LEGBK2 - ADVENTURE ON E-BIKE FROM LIVORNO TO PISA

MSC BIKE ADVENTOURS



English

ADVENTURE ON E-BIKE FROM LIVORNO TO PISA

Adulto desde: € 83.00

Niño desde: € 61.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Civitavecchia (Roma), Italia

Jueves 2 Abril 2026

**CIV02 - EL CORAZÓN BARROCO Y LA ARQUITECTURA MÁS DESTACADA DE ROMA**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Descubra la impresionante arquitectura y la historia de Roma en esta excursión de nueve horas. Conocerá esta ciudad tan especial en un recorrido en autobús por sus principales lugares de interés, antes de contemplar emblemas como el Coliseo y la Fontana di Trevi. También tendrá tiempo libre para comer e ir de compras. Detalles de la excursión Esta excursión comienza con un traslado de 90 minutos en autobús desde el puerto de Civitavecchia hasta Roma, donde le espera un guía. A continuación, empiece la visita guiada a la capital, con un recorrido de media hora en autobús por los lugares de interés histórico como las Termas de Caracalla, el Circo Máximo, el Palatino y el Arco di Costantino. Luego pasará una hora disfrutando de las maravillas del imponente Coliseo desde el exterior. Más adelante, podrá familiarizarse con el centro histórico de Roma en una visita de 90 minutos a pie, que abarcará puntos imprescindibles como la magnífica Piazza Navona —con sus iglesias y fuentes barrocas—, la famosa Fontana di Trevi (inmortalizada en la película *La dolce vita* de Fellini) y el Panteón, un templo romano convertido en una iglesia con una impresionante cúpula. Luego tendrá una hora de tiempo libre para recargar las pilas comiendo en alguno de los innumerables restaurantes típicos de Roma. Tras un breve traslado en autobús, la excursión continúa en la magnífica Basílica de San Pedro. Oirá hablar de la historia de este espectacular edificio desde el exterior, antes de disponer de un rato para comprar recuerdos (contará con 90 minutos de tiempo libre en total para la visita y las compras). Por último, se despedirá del guía en Roma y regresará con un traslado de 80 minutos al puerto de Civitavecchia con un asistente. Información importante: el almuerzo no está incluido en el precio de la visita. En otoño, puede que haya anochecido durante la visita a algunos de los monumentos. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Es posible que la Basílica de San Pedro cierre avisando con poca antelación por motivos que escapan al control de MSC y que dependen de los programas del Vaticano. La posibilidad de visitar el sitio durante su tiempo libre se reconfirmará durante su crucero. Puede haber largas colas para entrar a la Basílica. Aunque la excursión incluye un largo recorrido a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar, pero se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

Adulto desde: € 124.00**Niño desde: € 87.00****CIV03 - TRASLADO SIN GUÍA A ROMA**

RUTA PANORÁMICA



Disfruta de las maravillas de Roma por su cuenta en esta excursión de nueve horas, que le ofrece seis horas de tiempo libre en la capital italiana, en las que conocer la ciudad, comer, beber, relajarte o participar en cualquier otra actividad. Durante el trayecto desde Civitavecchia, un asistente le propondrá opciones de visita. Detalles de la excursión Esta excursión empieza con un trayecto de 90 minutos en autobús de Civitavecchia a Roma. Durante el traslado, le ofrecerán mapa, consejos y trucos útiles para la visita. A la llegada, dispondrá de unas seis horas de tiempo libre en las que podrá conocer por encima esta ciudad tan carismática. Regrese a la época más gloriosa de Roma en los lugares de interés histórico, como el Coliseo, el Panteón y el Foro Romano. La Ciudad del Vaticano y la Basílica de San Pedro ofrecen una cara distinta de la ciudad, pero igual de fascinante. No puede dejar de probar la pizza de estilo romano, crujiente, servida en porciones rectangulares y llena de ingredientes, que recarga las pilas de los romanos en su día a día. En las calles de Roma también se encuentra el mejor helado de Italia. Las inmediaciones de la elegante Via Condotti están repletas de tiendas exclusivas; la zona es ideal para maravillarte viendo escaparates y contemplar el estilo de los italianos. Al finalizar el tiempo libre, volverá a Civitavecchia en autobús, en un traslado de 90 minutos de duración. Información importante: el autobús para cerca de "Piazzale dei Partigiani", que será el punto de llegada y reencuentro al término de la excursión. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita.

Adulto desde: € 89.00**Niño desde: € 62.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIV07 - LOS MEJORES MONUMENTOS DE ROMA**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian

Conozca lo mejor de Roma en un día con esta excursión de nueve horas, que abarca los lugares de interés más importantes que han convertido la ciudad en un destino famoso en todo el mundo. Se ofrecen visitas guiadas a pie por el Coliseo y el centro de Roma (que cuenta con muchos de sus monumentos más famosos), además de una comida en un restaurante de la ciudad, antes de volver a Civitavecchia. Detalles de la excursión Empápase de lo mejor de Roma en nueve horas con esta completísima excursión. Tras un trayecto de 90 minutos desde Civitavecchia, disfrutará de una visita guiada en autobús de media hora. Durante el tour pasarás por algunos de los lugares de interés más famosos de Roma (Termas de Caracalla, el Circo Máximo, Palatino y el "Arco di Costantino"), antes de llegar a lo que será el monumento estrella para muchos: el Coliseo. Descubrirá lo que se esconde tras este emblemático anfiteatro tan bien conservado en una visita guiada de una hora de duración por el interior del edificio. Tras un breve traslado en autobús, le espera el centro histórico de Roma en una visita a pie de 90 minutos, en la que pasará por lugares de interés emblemáticos, como la Fontana di Trevi, el Panteón y la Piazza Navona. Después de la visita guiada, probará la auténtica cocina italiana en un restaurante de la ciudad (al que se llega tras un breve trayecto en autobús), en el que tendrá 75 minutos para comer. A continuación, se ofrecerá una visita de 75 minutos al exterior de la Basílica de San Pedro (también con tiempo libre), una inmensa maravilla arquitectónica de lo más compleja, que sigue siendo un importante centro de peregrinación. La excursión concluye con un trayecto en autobús de 90 minutos de vuelta a Civitavecchia. Información importante: Aunque toda la excursión se realiza a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. La Basílica de San Pedro y el Coliseo tienen rampas para usuarios de sillas de ruedas. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En otoño, puede que haya anochecido durante la visita a algunos de los monumentos. El almuerzo en el restaurante puede ser más tarde o más temprano, en función del día de la escala. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. La entrada a la Basílica de San Pedro no está incluida en el itinerario del tour y queda a discreción de los participantes durante su tiempo libre. Si decide visitar la Basílica, tenga en cuenta que podría haber largas filas. Esta excursión no está disponible el primer domingo del mes. La entrada al Coliseo está incluida. Los guías sólo están disponibles en inglés e italiano.

Adulto desde: € 178.00**Niño desde: € 125.00****CIV09 - LO MEJOR DE ROMA EN AUTOBÚS Y LA PLAZA DE SAN PEDRO**

RUTA PANORÁMICA



English, Italian, French, German, Spanish

Conozca los edificios y los lugares de interés más impresionantes de Roma desde la comodidad de un autobús en esta excursión de cinco horas y media. Pasará junto a algunos de los edificios y los monumentos más asombrosos de la ciudad, antes de visitar la plaza de San Pedro. Allí oír hablar sobre la zona y su emblemática basílica, que recibe millones de visitantes al año, antes de salir de compras. Detalles de la excursión Roma, una ciudad llena de historia y monumentos espléndidos, es el destino ideal para una excursión que le permitirá descubrir sus atracciones más icónicas, con un mínimo de caminatas. Después de un traslado de 90 minutos desde el puerto de Civitavecchia, se encontrará con su guía y comenzará un agradable recorrido panorámico, que le permitirá admirar la belleza de Roma desde la comodidad de su asiento en el autobús. Durante los 60 minutos del trayecto, pasará junto a monumentos emblemáticos como la Pirámide Cestia, las Termas de Caracalla, el Circo Máximo, el Coliseo, la Plaza de San Juan, la Basílica de Santa María la Mayor, la Via Veneto, la Villa Borghese y el pintoresco Lungotevere. Cada curva revelará una nueva vista impresionante, perfecta para inmortalizar la ciudad con sus fotografías. La última parada del recorrido le llevará a la Plaza de San Pedro, donde su guía le explicará la historia de la basílica y el papel fundamental que Michelangelo desempeñó en el diseño de su famosa cúpula, una de las más altas del mundo. Durante los 90 minutos de parada en San Pedro - que solo incluirán la visita exterior de la basílica - también tendrá tiempo libre para comprar recuerdos o explorar los alrededores. Finalmente, después de haber vivido esta experiencia romana, volverá a subir al autobús para un viaje de regreso de 90 minutos hacia el puerto de Civitavecchia, acompañado por un asistente y con la belleza y grandeza de Roma en su mente.

Adulto desde: € 99.00**Niño desde: € 69.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIV22 - DISFRUTA DE LAS LOCALIDADES DE TARQUINIA Y TUSCANIA**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Sumérjase en la cultura y las tradiciones durante cuatro horas y media en esta excursión, en la que visitará Tarquinia y Tuscania, dos preciosas localidades repletas de historia y de edificios pintorescos. Podrá disfrutar de los dos pueblos antes de volver a Civitavecchia. Detalles de la excursión Descubra las civilizaciones antiguas con esta excursión que encantará a los aficionados a la historia y a aquellos que, simplemente, busquen alejarse de la ciudad. Tras un trayecto de media hora desde el puerto de Civitavecchia a través de la preciosa campiña del Lacio, se llega a Tarquinia, la primera de las dos localidades de montaña que visitará. Aunque Tarquinia es famosa por su necrópolis, declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO y rica en pinturas elaboradas y coloridas, esta excursión os permitirá descubrir la ciudad medieval. La visita guiada se centrará en el centro histórico, rodeado de murallas medievales, con la Torre de Lavello y la Iglesia de San Pedro como principales atractivos. Tras 90 minutos en Tarquinia, irás en autobús a Tuscania, también célebre por sus orígenes etruscos. Esta ciudad alberga una arquitectura medieval impresionante y ofrece magníficas vistas de la campiña. Estará una hora disfrutando del encanto rural de Tuscania antes de volver al puerto de Civitavecchia, en un trayecto de 50 minutos de duración. Información importante: esta excursión no resulta adecuada para personas con movilidad reducida. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. El tour no incluye la visita a la necrópolis etrusca de Tarquinia.

Adulto desde: € 65.00**Niño desde: € 46.00****CIV73 - DESCUBRA LOS TESOROS DE LA CIUDAD ETERNA**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Embárguese en una aventura romana en esta fascinante excursión de nueve horas, explorando la cultura, historia y gastronomía de la capital de Italia. Durante el recorrido a pie, se visitan lugares mundialmente famosos como la Fontana di Trevi y el Panteón, además de contemplar el exterior del Coliseo. También se incluye un almuerzo delicioso. Detalles de la excursión Esta excursión presenta las diversas facetas de la carismática capital de Italia. Después de un viaje de 90 minutos desde Civitavecchia a Roma, se encontrará con un guía y partirá su exploración de la Ciudad Eterna. Comience en el Vaticano, donde tendrá 75 minutos para apreciar el impresionante exterior de la Basílica de San Pedro y la imponente columnata que enmarca la Plaza de San Pedro. Los 75 minutos también incluyen algo de tiempo libre para tomar fotos y hacer compras. A continuación, disfrute de un recorrido panorámico en autobús de 30 minutos por la ciudad. Pase junto al río Tíber, la Pirámide de Cestio y las Termas de Caracalla, hasta llegar al Coliseo. En los próximos 60 minutos aproximadamente, un paseo por fuera del Coliseo es una oportunidad para escuchar la historia de este ejemplo extraordinario de ingeniería romana antigua, antes de disfrutar de un poco de tiempo libre para explorar la zona. Refrésquese con un almuerzo de 75 minutos que incluye irresistibles platos locales, como la clásica pasta all'amatriciana. Luego, la visita turística continúa a pie con un recorrido guiado de dos horas que pasa por tesoros arquitectónicos romanos, incluyendo la Piazza Venezia, la Fontana di Trevi, la Plaza de España y tiempo para admirar el Panteón desde el exterior. La excursión concluye con un recorrido en autobús de 90 minutos de regreso al barco en Civitavecchia. Información importante: aunque toda la excursión se realiza a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En otoño, puede que haya anochecido durante la visita a algunos de los monumentos. El almuerzo en el restaurante puede ser más tarde o más temprano, en función del día de la escala. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Es posible que la Basílica de San Pedro cierre avisando con poca antelación por motivos que escapan al control de MSC y que dependen de los programas del Vaticano. La posibilidad de visitar el sitio durante su tiempo libre se reconfirmará durante su crucero. Puede haber larga colas para entrar a la Basílica. Las visitas se limitarán a los exteriores.

Adulto desde: € 176.00**Niño desde: € 124.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIV74 - OSTIA ANTICA Y EL ESPLENDOR DEL PALACIO RUSPOLI DE CERVETERI**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Desde las maravillas antiguas de Ostia Antica hasta el encanto histórico del Castillo Ruspoli en Cerveteri, esta excursión de siete horas y media lo llevará en un fascinante recorrido a través de siglos de historia y cultura. Detalles de la excursión Partiendo del puerto, un pintoresco traslado de 75 minutos lo llevará a Ostia, donde podrá explorar su amplio sitio arqueológico, el segundo más grande después de Pompeya. En una hora y media, su guía compartirá información sobre una de las ciudades romanas más prósperas de la antigüedad. Podrá apreciar las termas, el anfiteatro, tiendas antiguas y casas privadas, cada una con rastros del pasado. Después de la visita, y tras una breve pausa para comprar un recuerdo o refrescarse, abordará el autobús hacia Cerveteri. Ubicada en las laderas de las montañas de Tolfa, entre el mar y el lago Bracciano, el viaje de una hora ofrece vistas pintorescas del paisaje de Lazio. Al llegar al pueblo medieval, un breve paseo lo llevará a la Piazza Santa Maria, dominada por el destacado Castillo Ruspoli. Este sitio histórico, con su refinada fachada y columnata de dos niveles, es uno de los principales hitos arquitectónicos de Italia. Al cruzar las puertas del castillo, su guía lo llevará al "piano nobile" (planta noble) y le proporcionará contexto mientras recorre las habitaciones en un circuito circular, apreciando los interiores del castillo. Podrá observar el salón de banquetes, la sala de porcelana, la armería y la habitación de los Príncipes, entre otras. Disfrute de un almuerzo ligero en la loggia cubierta, con alimentos locales y de temporada que siguen el concepto de "kilómetro cero". Antes de salir del castillo, aproveche la oportunidad de visitar el museo ornitológico situado en el piso inferior. Finalmente, suba al autobús para emprender el viaje de regreso a Civitavecchia y su barco, llevando consigo reflexiones duraderas de un día lleno de historia y cultura. Información importante: esta excursión incluye caminar por terrenos irregulares, a veces cuesta arriba y la presencia de escaleras. Por lo tanto, no es adecuada para personas con problemas de movilidad. En caso de condiciones meteorológicas adversas, se realizará un almuerzo ligero en el interior de una de las salas del Castillo. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Esta excursión no está disponible los lunes.

Adulto desde: € 109.00**Niño desde: € 77.00****CIV76 - ROMA Y SUS LUGARES ICÓNICOS**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Esta excursión de nueve horas ofrece el equilibrio perfecto entre comentarios guiados y exploración libre, garantizando una experiencia memorable y enriquecedora en la Ciudad Eterna. Con un asistente dedicado a su lado durante todo el día, su viaje se enriquecerá con un dispositivo innovador multilingüe que proporciona comentarios cautivadores mientras pasa por los principales lugares emblemáticos, asegurándose de que no pierda ningún detalle de la rica historia y cultura de Roma. Detalles de la excursión Parta en una aventura por el corazón de Roma, que promete ser tanto enriquecedora como inolvidable. Con un asistente dedicado a su lado durante todo el día, su viaje se enriquecerá con un dispositivo innovador multilingüe que proporciona comentarios cautivadores mientras pasa por los principales lugares emblemáticos, asegurándose de que no pierda ningún detalle de la rica historia y cultura de Roma. Además, tendrá tiempo suficiente para tomar fotografías o selfies en cada parada. ¡Con una tecnología tan avanzada, tendrá todo lo que necesita para vivir una experiencia completa y envolvente! Después del traslado en autobús de 90 minutos desde Civitavecchia, el itinerario comienza con un recorrido panorámico por la Roma imperial, pasando por el Circo Máximo, el Palatino y la Pirámide hasta llegar al Coliseo. Como símbolo de Roma, podrá admirar este imponente monumento y tomar algunas fotos inolvidables antes de continuar con un breve paseo que lo llevará al Capitolio para disfrutar de una vista magnífica del Foro Romano y otra oportunidad fotográfica. Antaño centro de la vida pública romana, este sitio histórico ofrece una fascinante visión de la grandeza de la antigua Roma. Continúe su exploración con un paseo hasta la Fontana di Trevi, una de las fuentes más famosas del mundo ¡y no olvide lanzar una moneda para asegurar su regreso a Roma! A continuación, disfrute de aproximadamente 90 minutos de tiempo libre. Aproveche para degustar las delicias locales, tomar una refrescante bebida, sumergirse en los placeres culinarios de Roma o explorar más la zona a su gusto. Por la tarde, realice un recorrido a pie de dos horas que incluirá vistas exteriores del Panteón, el Puente de Sant'Angelo y una parada en la Plaza Navona. Descubra la espectacular arquitectura del Panteón, la vibrante atmósfera de la Plaza Navona y la belleza histórica del Puente de Sant'Angelo. Un corto paseo le llevará a la Via della Conciliazione, la calle que permite admirar una hermosa perspectiva de la Basílica de San Pedro, aunque desde lejos. Finalmente, después de un día lleno de vistas y experiencias increíbles, subirá al autobús para el viaje de regreso de 90 minutos a Civitavecchia y a su barco. Información importante: el almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

Adulto desde: € 116.00**Niño desde: € 82.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIV76D - ROMA Y SUS LUGARES ICÓNICOS CON FINAL EN EL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Esta excursión de siete horas y media ofrece el equilibrio perfecto entre comentarios guiados y exploración libre, garantizando una experiencia memorable y enriquecedora en la Ciudad Eterna. Con un asistente dedicado a su lado durante todo el día, su viaje se enriquecerá con un dispositivo innovador multilingüe que proporciona comentarios cautivadores mientras pasa por los principales lugares emblemáticos, asegurándose de que no pierda ningún detalle de la rica historia y cultura de Roma. Detalles de la excursión

Parta en una aventura por el corazón de Roma, que promete ser tanto enriquecedora como inolvidable. Con un asistente dedicado a su lado durante todo el día, su viaje se enriquecerá con un dispositivo innovador multilingüe que proporciona comentarios cautivadores mientras pasa por los principales lugares emblemáticos, asegurándose de que no pierda ningún detalle de la rica historia y cultura de Roma. Además, tendrá tiempo suficiente para tomar fotografías o selfies en cada parada. ¡Con una tecnología tan avanzada, tendrá todo lo que necesita para vivir una experiencia completa y envolvente! Después del traslado en autobús de 90 minutos desde Civitavecchia, el itinerario comienza con un recorrido panorámico de 30 minutos por la Roma imperial, pasando por las Termas de Caracalla, el Circo Máximo, el Palatino, la Pirámide y el Coliseo. La excursión continúa en la magnífica Basílica de San Pedro. Oirá hablar de la historia de este espectacular edificio desde el exterior, antes de disponer de un rato para comprar recuerdos (contará con 90 minutos de tiempo libre en total para la visita y las compras). A continuación, una caminata guiada de 90 minutos le llevará a descubrir el centro histórico. El tour guiado incluye puntos imprescindibles, como la magnífica Piazza Navona - de iglesias y fuentes barrocas -, la famosa Fontana di Trevi (inmortalizada en la película La dolce vita de Fellini) y el Panteón, un templo romano convertido en una iglesia con una impresionante cúpula. Después de tanto caminar, podrá recargar energías durante aproximadamente 60 minutos de tiempo libre en uno de los muchos restaurantes típicos romanos. Finalmente, llegará al autobús en el Lungotevere Zanardelli y, tras despedirse de su guía en Roma, el tour concluirá con un traslado de una hora al aeropuerto de Fiumicino, con un asistente. Información importante: el almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Este tour está disponible exclusivamente para los pasajeros que finalizan su crucero en Civitavecchia y tienen un vuelo desde el aeropuerto de Fiumicino a partir de las 18:00 horas. La duración del tour también incluye el tiempo necesario para llegar al aeropuerto.

Adulto desde: € 126.00**Niño desde: € 92.00****CIVBK1 - LA CIUDAD ETERNA A PEDALES**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Dedicaremos un día a explorar la Ciudad Eterna en una ruta ciclista de intensidad moderada, principalmente a través de áreas peatonales y carreteras secundarias con poco tráfico. Primero, iremos en autocar hasta el Circo Máximo, donde empezará el recorrido guiado en bicicleta. El circuito pasa por lugares tan emblemáticos como el Capitolio, el Panteón, las fuentes de Piazza Navona, el Castel Sant'Angelo, la famosa escalinata de la Plaza de España y la igualmente notable Fontana di Trevi, en la que es costumbre arrojar una moneda para atraer la buena suerte. El itinerario ciclista también incluye vistas del Foro Romano, la Piazza del Popolo y Villa Borghese y el Coliseo. Está prevista una parada en la plaza de San Pedro, donde se alza la basílica de San Pedro, para descansar un rato y disfrutar del entorno. El paseo en bicicleta también incluye muchas paradas para tomar fotos. Al final, volveremos al autocar para descansar de regreso al barco. Nota: los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 93.00**Niño desde: € 71.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIVBK2 - LA CIUDAD ETERNA A PEDALES**

MSC BIKE ADVENTOURS



English

Dedicaremos un día a explorar la Ciudad Eterna en una ruta ciclista de intensidad moderada, principalmente a través de áreas peatonales y carreteras secundarias con poco tráfico. Primero, iremos en autocar hasta el Circo Máximo, donde empezará el recorrido guiado en bicicleta eléctrica que asiste al pedaleo con una velocidad de hasta 25 km/h. El circuito pasa por lugares tan emblemáticos como el Capitolio, el Panteón, las fuentes de Piazza Navona, el Castel Sant'Angelo, la famosa escalinata de la Plaza de España y la igualmente notable Fontana di Trevi, en la que es costumbre arrojar una moneda para atraer la buena suerte. El itinerario ciclista también incluye vistas del Foro Romano, la Piazza del Popolo y Villa Borghese y el Coliseo. Está prevista una parada en la plaza de San Pedro, donde se alza la basílica de San Pedro, para descansar un rato y disfrutar del entorno. El paseo en bicicleta también incluye muchas paradas para tomar fotos. Al final, volveremos al autocar para descansar de regreso al barco. Nota: los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

Adulto desde: € 110.00**Niño desde: € 83.00****CIVOP - RECORRE ROMA EN AUTOBÚS TURÍSTICO HOP ON HOP OFF**

RUTA PANORÁMICA



English,Italian,French,German,Spanish

Disfrute durante nueve horas de los mejores lugares de interés o céntrase en los que más le gusten gracias a esta excursión, que le ofrece total libertad. Subirás a un autobús turístico que pasará por varios puntos de interés de la ciudad y del que te podrás bajar en cualquiera de sus numerosas paradas. Tendrá a tiro de piedra el Coliseo, el Vaticano, la Plaza de España y muchos sitios más. Detalles de la excursión Conozca buena parte de los lugares de interés de Roma en un solo día gracias a esta excursión que incluye un billete para los famosos autobuses turísticos Hop On Hop Off, además de seis horas en las que disfrutar de la experiencia. Podrá subirse al autobús después de un traslado de 90 minutos desde el puerto de Civitavecchia hasta el centro de Roma donde se le entregará una pulsera roja que deberá llevar durante todo el recorrido y que le permitirá subir y bajar en los lugares que más le apetezca. La ruta incluye buena parte de los lugares más importantes de Roma, por lo que es fácil coger el autobús, visitar lo que le interese y volver a subirse a otro vehículo en la misma parada. Otra opción es quedarse en el autobús y disfrutar de la ruta íntegra de 60 minutos. El trayecto pasa por lugares que no te puedes perder, como el Coliseo, la preciosa Fontana di Trevi, la romántica Plaza de España (en la que tiene que hacerse una foto sí o sí) y muchos otros sitios más. Gracias a la libertad que le ofrece este billete de autobús, dispondrá de múltiples oportunidades para descubrir los restaurantes, los museos y las galerías de arte más célebres de Roma: le impresionarán las obras de Caravaggio de la Galleria Borghese y disfrutarás de la arquitectura y el arte contemporáneos de MAXXIAI cabo de las seis horas, la excursión concluirá con un trayecto de regreso de 90 minutos de duración al puerto de Civitavecchia. Información importante: los participantes deberán mostrar su pulsera roja cada vez que suban a los autobuses Big Bus. La duración del itinerario en Roma si los participantes deciden no bajar del autobús es de 1 hora. El billete es válido durante todo el día y permite subir y bajar en cualquier parada. Los autobuses circulan aproximadamente cada 15-25 minutos, dependiendo del tráfico. Algunos monumentos se encuentran a poca distancia de la parada de autobús. A bordo del autobús de dos pisos Big Bus, la ruta se narra en 9 idiomas (inglés, alemán, italiano, francés, español, chino, portugués, árabe y ruso) mediante un sistema de audio a bordo y auriculares.

Adulto desde: € 99.00**Niño desde: € 70.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you

Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

TOUR PANORÁMICO	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
MSC PROTECTOURS	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
DIVERSIÓN EN FAMILIA	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
MSC BIKE ADVENTOURS	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
ALGO ESPECIAL	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
CITY TOUR	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
CULTURA E HISTORIA	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
DEPORTE Y AVENTURA	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
MAR Y SOL	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
MARAVILLAS DE LA NATURALEZA	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
EXCURSIONES ACCESIBLES	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

www.msbook.com

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2025-08-20 15:00